



Dalton EXPO を実施しました！

ドルトンの学びの祭典 Dalton EXPO を、3月17日・18日の2日間実施しました。

学年企画、教科企画、舞台「アニー」や「ドルトンプランの批判的研究」などの有志企画、スマートストアのワークショップ、プレゼンテーション大会、そして等々、見所の多い充実した祭典となりました。

企画、運営、設営、そして当日の登壇、撤収までの一連の流れを、見事に生徒達でこなしていました。

保護者の皆様にも大勢お越し頂き、またワークショップも主催いただきありがとうございました。生徒の活躍が見られるのはいうまでもなく、来場頂く保護者の方々にいろいろお考えを伺うことのできる貴重な機会でもあります。

新1年生、受験生の皆さんにもお越しいただきました。ドルトンの2022年度の学びの有終の美を飾る立派な祭典となりました。



DALTON EXPO 開催

マイナビキャリア 甲子園決勝大会 に出場

二期生の中等部 修了式

春休み特別 CAC 千葉・鴨川 で醤油しぼり体験

マイナビキャリア甲子園決勝大会に出場しました

3月12日、マイナビキャリア甲子園決勝大会が行われ、ドルトン東京学園高等部の生徒3名が出場しました。

マイナビキャリア甲子園にドルトンから出場した2チームは、全国8,959名、2,318チームの応募の中から準決勝に進出し、内1チームが生命保険協会代表として決勝大会に出場したものです。

ドルトンは、2019年開校の新設校。今回出場した高1の彼らは一期生です。先輩もおらず前例がない中で、常に前を見て進み続け、今回、準決勝・決勝大会に出場するに至ったことをとても嬉しく、また誇りに思っています。生命保険協会からも「大人と対等に議論でき頼もしい」「リスペクトしている」と褒めの言葉を頂き、ありがとうございます。今後ご指導ご支援よろしくお祈りします！



中等部修了式を行いました

3月20日、2020年4月、緊急事態宣言のため入学式を行うことができなかった二期生の、中等部修了式を行いました。

オンライン授業で不便なことも多かった彼らですが、今できることに精一杯取り組んでいる健気さ・強さに頭が下がる思いでした。その後も度々オンラインをはさみながらも、それぞれの居場所をみつけて色々なことに挑戦し、中等部3年間を無事修了した彼らにここからの拍手をおくります。修了式では、生徒一人ひとりが立ち上がり、次の3年間の抱負を皆の前で宣言しました。

本当によく頑張ってきたドルトンの二期生の、中等部修了おめでとうございます！次の3年間もこれまで同様、楽しみながらそれぞれの道を究めていってくださいように。



春休み特別 CAC「千葉・鴨川で醤油しぼり体験

日本の素晴らしい食文化を自然の中で体験する、春休みの素敵なCACプログラムが行われました。

千葉県鴨川市・釜沼地区の里山を散策し、醤油作りを体験。古民家に宿泊し、夜は薪を割ってキャンプファイヤーという夢のような企画。地元の方々との交流もあり、参加した生徒も先生も、澄んだ空気の中で命の洗濯ができたと思います。

今回のCACを皮切りに、新年度は本格的に里山での活動が始まるそうです。まずは田植えから。ドルトンブランドのお米ができれば最高です。



2023年度の学校見学会・説明会のご案内は、本校ホームページにてお知らせしています。



ドルトン東京学園中等部・高等部

〒182-0004 東京都調布市人間町2-28-20

TEL (03) 5787-7945

Email: pub@daltontokyo.ed.jp (広報)